

# キラリ 熱中時間

深谷市にゆかりがあり、市内外で活躍する個人や団体を紹介します。

シヨパンピアノ国際コンクール in ASIA 出場



シヨパンピアノ  
国際コンクールinASIA出場

小林幹太さん(写真左)  
水野寿哉さん(写真右)

未来にはばたく  
若きピアニスト

昨年20回目の節目を迎えた歴史あるピアノコンクール『シヨパンピアノ国際コンクール in ASIA』。国内のみならず、アジアから有力なピアニストが集まるこの大会で、市内にある『フカヤ音楽バレエ教室』に通う小林幹太さんと水野寿哉さんの2人が優秀な成績を収めました。

「鍵盤のタッチの仕方でも音や響きが変わることがピアノの難しさであり、魅力です。」と話す小林さん。毎日、帰宅すると2～3時間は練習し、コンクール前の休日になると1日中練習をすることもあるといい、コンクールに臨むために、何百時間という時間をかけて曲を丁寧に仕上げています。

今回のピアノコンクールは、通常の国内のコンクールとは異なり海外からの出演者とも競い合いました。このような普段と異なる状況でも、水野さんは「本番では、今まで練習したことを出して楽しく演奏しようと思いました。」とコンクールを振り返り、集中して臨むことができたそうです。

2人はコンクールの開催当時からそれぞれ進級し、小林さんは中学校1年生、水野さんは小学校4年生になり、ますます練習にも熱が入ります。まだ今後も成長し続ける、2人の若きピアニストの活躍に今後も目が離せません。



(写真上)『シヨパン 即興曲第1番』を弾く小林さん  
(写真右)『ホルベルク 6つのポロネーズ 第6番』を弾く水野さん



# 新庁舎

## 建設進行中! 第13回

深谷市役所は、2021年4月に新庁舎へと生まれ変わります。このコーナーでは、新庁舎に関する情報をお知らせしていきます。問い合わせ/新庁舎建設推進室 ☎501 - 2610 今までの取り組みや最新情報は市ホームページをご覧ください。 [深谷市庁舎建設](#) [検索](#)

### 3階床部分の施工を進めています

2階立上りの柱・梁が組み上がり、現在は3階床の施工をしています。引き続き、PCa工事および西側の鉄骨鉄筋コンクリート工事を進めていきます。

#### 今後の予定

5月 3階PCa工事、鉄骨鉄筋コンクリート工事

6月 4階PCa工事、鉄骨工事

※PCa (プレキャストコンクリート)  
あらかじめ工場で作られたコンクリート製品(主に柱、梁、床で使用しています)

新庁舎完成イメージ動画を公開しています。詳しくは市ホームページ(☎「深谷市 新庁舎動画」で検索)を見るか右のQRコードからアクセスしてください。



▲新庁舎建設の様子(4月11日撮影)



▲臨時駐車場案内図

#### 混雑緩和にご協力ください

駐車場の減少や届け出などの集中により市役所本庁舎が混雑し待ち時間が長くなっています。本庁舎以外の総合支所や公民館などでも取り扱っている業務がありますので、各窓口を利用して混雑緩和にご協力をお願いします。詳しくは市ホームページ(☎「深谷市 窓口の混雑緩和」で検索)をご覧ください。

ふっかちゃんの日常から  
深谷が見えてくる

## ふっか 散歩

⑦ ぶかや花園駅



『ぶかや花園駅』にきたよ! この駅は秩父鉄道の37番目の駅として平成30年10月に完成したんだよ。アウトレットモールができる予定の場所の最寄り駅にもなる所だから、今から楽しみだね!



これは切符を買うときに使う『自動券売機』だよ。この自動券売機は、6カ国語に対応している新しい機械なんだって。構内にある掲示板には、秩父線沿線のイベント情報もたっぶりだから、立ち寄ったときは必ずチェックしてね!



ここはぶかや花園駅の改札口だよ! 普段は1カ所だけ通ることができるようになっているけど、たくさん人が通るときには、通路を広げられるようになっているんだって。それに、電車を出てから段差がなく駅の外に出ることができるようになっているから安心だね!

### ふっかちゃんのつぶやき

ふっかちゃんパステイはーちい2019を6月29日(土)に開催するよ! みんな予定しておいてね〜! Y(o0w0o)Y



## 心の広場

榛沢小学校2年(現3年)  
しのぎき あまねさん



「ありがとう。」  
と言いました。

ぼくは、こう思いました。こんどぼくと同じようにけがをしてしまった友だちがいたら、自分にできることを見つけて、どんどん手つだってあげます。

ぼくは、だんだんおっけてきて字が書けるようになってきました。ちょっとなら、はしもてるようになりました。

すっかりなおったら、またみんなとあそびたいです。サッカーやおにごっこ、けいどろやジャングルジムであそびたいです。みんなとなかよくあそびたいです。

### 手のけが

ぼくは、サッカーをならっています。サッカーが大好きです。

金曜日、本じょう東のサッカーきょうしつで、あい手のコーナーキックのときしゅびをしていたらボールが手にあたってしまいました。りょうほうの手がねんざしてしまいました。せっこついでりょうほうの手にほうたいをまきました。

つぎの日、学校にいくと、みんながしゅくだいを出してくれたりランドセルをかたづけたりしてくれました。

かえりのしたくるときも、にもつのじゅんぴを手つだってくれました。ぼくは、すぐうれしかったです。ぼくは、みんなに、

